

# Die „Pomperlbuam“ stehen bereits kurz vor dem Saisonstart

## Ab morgen, Freitag, Anmeldungen zu Heimspiel-Fahrten des FC-Bayern-Fanclubs möglich – Buntes Programm

**Bad Griesbach.** Jürgen Klinsmann schürt eine ganz neue Euphorie bei den Bayern-Fans. Auch die „Pomperlbuam“ sind schon sehr gespannt auf die Spiele des deutschen Fußballrekordmeisters unter Regie des neuen Trainers. „Wir fahren mit zwei Bussen zu jedem Bundesliga-Heimspiel“, kündigt Fanclub-Chef Manfred Wagner an, für den es morgen, Freitag, mit der Saisonplanung losgeht. Ab dann können sich die Mitglieder bei Silvia und Manfred Wagner (☎ 08532/3378) für die Fahrten zur Allianz-Arena anmelden.

Die Karten sind heiß begehrt, aber es wird niemand bevorzugt. „Wer ab 10 Uhr anruft, kommt dran“, betont der „Pomperlbuam“-Vorsitzende. Zu vergeben sind je 40 Sitzplatzkarten im Block 337, dazu noch 25 Sitz-

und Stehplatz-Tickets. Ganz besondere „Leckerbissen“ sind die fünf Stehplatzkarten im Bayern-Block der Südkurve für jede Partie der neuen Saison.

Start ist am Freitag, 15. August, gegen den HSV. Um 15.30 geht es los Richtung München. Bis dahin stehen auch die ersten Busmitfahrer fest. Die nächsten Spieltermine hängen dann von den Europacup-Spielen der deutschen Mannschaften ab. „Auch da sind wir bei jedem Heimspiel mit dabei“, bekräftigt Wagner. Zu den DFB-Pokal-Begegnungen geht es je nach Attraktivität des Gegners. Vier Wochen vor den jeweiligen Heimspielen sind Restkarten auch für Nichtmitglieder zu haben.

Aber bei dem inzwischen auf über 850 Mitglieder angewach-

senen Fanclub aus Bad Griesbach gibt es nicht nur Fußball. Am 9. August ab 15 Uhr findet ein internes Stockschießen auf der Karpfhamer Asphaltbahn statt. Fünf Mannschaften mit je fünf Schützen sind dabei. Die ersten 25 Anrufer bei Thomas Mauerer (☎ 0171/8140035) dürfen dazu antreten.

Die Sommerrodelbahn in Bodenmais ist wieder Ausflugsziel am 17. August (Anmeldung bei Manfred Wagner). Am darauf folgenden Samstag verköstigt Schwammerlkoch Charly Rieger in Hölzlmaier die „Pomperlbuam“ gratis. Natürlich wird dort das Bundesligaspiel des FCB bei Borussia Dortmund auf Großleinwand übertragen. Im September steht der Vereinsabend am Karpfhamer Volksfest

in der Griesbacher Hütt'n an. Ende September ist Luftpistolschießen im Sportlerheim des TSV Karpfham angesagt. Am Montag, 29. September, fahren die Bayern-Fans nach München zum Oktoberfest. Eine ganz spezielle Fahrt für die weiblichen „Pomperlbuam“ wird die Einkaufstour in den Europark nach Salzburg am 11. Oktober.

Auch die Kultur steht hoch im Kurs beim Fanclub. Am Samstag, 18. Oktober, führt der Weg für zwei Tage nach Stuttgart zum Musical „Wicked – Die Hexen von Oz“. Am 22. und 23. November geht es nach Wien zum Musical „Rebecca“, am 5. und 6. Dezember nach Dresden zur Oper „Der Freischütz“. Anmeldung und Infos für diese drei Fahrten bei Roswitha Altmanns-

berger, ☎ 08532/3105. Bereits am 7. November fährt der Fanclub nach Kößlarn zur Brauerei-besichtigung, am 9. November nach Deggendorf ins Erlebnisbad „Elypso“. Der wichtigste interne Termin ist am 23. November ab 15 Uhr die Jahreshauptversammlung mit Neuwahlen im Sportlerheim des TSV Bad Griesbach. Schon drei Wochen später halten die „Pomperlbuam“ ihre Weihnachtsfeier im Karpfhamer Pfarrstadl, natürlich mit Übertragung des Bayern-Spiels beim VfB Stuttgart.

Zu allen Fahrten sind auch Nichtmitglieder willkommen. „Pomperlbuam“ erhalten Ermäßigungen. Infos auch unter [www.bayernfanclub-pomperlbuam.de](http://www.bayernfanclub-pomperlbuam.de) im Internet. – chr